

# PROTOKOLL



4. Sitzung | WS 20/21

**Gremium** : AStA Campusvertretung Furtwangen

**Termin / Zeit** : Montag, 12.04.2021 / 13:15 Uhr

**Ort** : AlfaView AStA Raum

**Mitglieder gewählt:**

<input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer (RS)	<input checked="" type="checkbox"/> Lea Kretschmer (LK)	<input checked="" type="checkbox"/> Benjamin Herzberger (BH)
<input checked="" type="checkbox"/> Matthias Mühl (MM)	<input checked="" type="checkbox"/> Jessica Heck (JH)	<input checked="" type="checkbox"/> Sina Oeing (SO)
<input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans (VJ)	<input checked="" type="checkbox"/> Dominik Bleier (DB)	<input type="checkbox"/> Dominik Pingitzer (DP)
<input type="checkbox"/> Denise Marcella Alka (MD)	<input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic (JD)	<input checked="" type="checkbox"/> Philipp Fleig (PF)
		<b>Gesamt: 10</b>

**Sonstige Anwesende** : Valentin Weber, Patrick Zimmermann

**Anwärter** : Simon Blaßdörfer

**Schriftführer** : Benjamin Herzberger

**Vorsitz** : ☒ Ralf Speer / ☒ Lea Kretschmer

**Sachverständige** : ☒ Siegfried Fien

## Protokoll nach Tagesordnungspunkten

**Beginn:** 13:15Uhr

### 1. Begrüßung

Der Vorsitz begrüßt zur Sitzung. Simon Blaßdörfer als Anwärter, Valentin Weber und Patrick Zimmermann als Gäste.

### 2. Bestätigung Tagesordnung

Tagesordnung nach Bearbeitung bestätigt.

### 3. Bestätigung altes Protokoll

Protokoll vom 29.03.2021 bestätigt.

### 4. Ankündigungen

#### 4.1. Allgemeines Fachschaftstreffen (AFST 7)

Nächste Sitzung ist am Mittwoch (14.04.2021), teile der Agenda sind: Alte Cafete, VSt-Server und ein paar Fachschaftsspezifische Themen. Falls noch jemand Themen hat, was dort besprochen werden soll, soll das Ralf Speer mitgeteilt werden.

**5. Webseite Aktueller Stand**

Ralf Speer berichtet:

Eine Rohfassung steht schon, sieht aber nicht schön aus. Die Social Media Leute aus Schwenningen wurden bereits kontaktiert, um es schöner zu gestalten.

Reftreff muss noch umgezogen werden, wird aber genauer in der nächsten VSt-Server AG besprochen.

Das DM Team (Projekt von DM) wollte eine Doku erstellen, haben sich aber seit zwei Semestern nicht mehr gemeldet.

**6. Haushaltsplan Aktueller Stand**

Sina Oeing berichtet:

Im Groben schon fertig, Sticker sind unter Werbemaßnahmen aufgenommen. Falls wir wegen der Alten Cafete Proteste oder ähnliches organisieren wollen, können wir eher schlecht im Haushaltsplan Mitteln zuteilen, da er erst ab März 22 gültig wird, aber die Entscheidung über die Alte Cafete vorher gefällt wird. So bald feststeht, wie das gelöst wird, wird Sina Oeing darüber informieren.

**7. VSt Infosammlung**

Es gibt eine Discord-Gruppe (<https://discord.gg/nqPMgpUF>), dort wird alles an Dokumentation und Informationen gesammelt, was in welcher Position zu tun ist und die Definition von Abläufen/ Prozessen.

**8. Weitere Anmerkungen zur Ersti-Party**

Justin Dretvic berichtet:

- Es gab zu wenige Aktivitäten (waren nur drei)
  - Klare Kommunikation des Ablaufs und was da passiert (Weil nicht klar war was das überhaupt ist sind auch welche nicht hin gegangen)
  - Interne Kommunikation, wo Hilfe gebraucht wird und rechtzeitig melden, nicht ein Tag vorher
  - Wenn vorher klar ist, dass ein Angebot viele Besucher haben wird, sollte das auf mehrere Unterräume aufgeteilt werden, um angenehme Gruppengrößen zu haben
  - Der Zeitplan im Raum sollte besser verständlich sein
- Insgesamt sollte es besser geplant und kommuniziert werden.

**9. Aktueller Stand: Umfragetool in Felix**

Wird für heute Verschieben.

**10. SWFR Vertreter Versammlung 29.04.**

Vincent Junghans berichtet:

Die nächste Versammlung ist am 29.04.2021, wenn jemand noch einen Punkt hat, der unbedingt genannt werden soll, kann er Vincent mitteilen. Sie kümmern sich unter anderem um die Mensa, Cafeteria und das GHB in Furtwangen.

**11. E-Mail zum Thema Altklausuren vom Schneider**

Die Fachschaft DM hat Herrn Schneider eine E-Mail geschrieben und der AStA wurde darin nicht erwähnt. Der AStA ist aus der Sache raus, DM hat sich nur noch selbst verteidigt.

## 12. Sonstiges

Social Eating mit den Campus-AStA (Matthias Mühl)

Wir wollten uns zusammen mit den anderen Standorten online treffen und zusammen Essen und reden und ein entspanntes zusammentreffen haben. So verliert man auch nicht den Kontakt.

**Ende:**

Furtwangen, den 12.04.2021 13:48 Uhr

Benjamin Hrbetz

Schriftführer

\_\_\_\_\_  
Campus-AStA Vorsitzender